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第６回（定例会）東かがわ市教育委員会議 

 

 

会議録 
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出席構成員

 

 東かがわ市教育長 松浦　隆夫

 委員（教育長職務代理者） 山本　勝博

 

委員

水口　　実

 樫原　文子

 安冨　安代

 
欠席構成員

 

 委員

 
説明のため会議に出席した者の職氏名

 

 教育部長 中川　晃代 教育総務課　副主幹 山崎　史暁

 教育総務課長 木村　靖 生涯学習課　主査 猪熊　全徳

 生涯学習課長 長町　秀和

 教育総務課　主幹 安本　薫

 給食センター所長 池田　篤史

 教育総務課　副主幹 小西　圭司

 教育総務課　副主幹 奥　由美

 
職務のため会議に出席した事務局職員の職氏名

 
教育総務課　副主幹 小西　圭司

 
会議録署名人

 
教育長　松浦　隆夫　　水口　委員

 
事務局担当書記 教育総務課　副主幹　小西　圭司

 【特記事項】　傍聴人：１人
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議　事　日　程 
 

 

 
日程第１ 会議録署名委員の指名について

 
日程第２ 会期の決定について

 
日程第３ 令和７年第５回（定例会）東かがわ市教育委員会会議録の承認について

 
日程第４ 教育長報告

 
日程第５ 議案 第１号 東かがわ市天然記念物枝垂柳の指定を解除する告示について

 
日程第６ 報告 第１号 東かがわ市給食センター運営委員の委嘱について

 
日程第７ 報告 第２号 東かがわ市ふるさと教材編集委員の委嘱について

 
日程第８ 報告 第３号 国指定史跡引田城跡調査整備等委員の委嘱について

 
日程第９ 報告 第４号

令和６年度一般財団法人東かがわ市スポーツ財団の決算に関する書

類の報告について
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【議　事　内　容】 
 
 

（午後　２時３０分　開会） 
 
■日程第１　会議録署名委員の指名について 
　教育長が、本会議の会議規則第６条の規定に基づき、松浦教育長と委員の中から１名、

水口委員を指名する。 
 
■日程第２　会期の決定について 
　教育長から、本会議の会期について１日でよいか意見を求める。 
<質疑> 
○　委員　　１日で了承。 
 
■日程第３　令和７年第５回（定例会）東かがわ市教育委員会会議録の承認について 
　教育総務課　木村課長から会議録について説明。 
<質疑> 
○　特になし。 
 
■日程第４　教育長報告 
　松浦教育長から、５月に出席した行事や今後の予定等について報告し、質疑を求める。 
<質疑> 
○　特になし。 
 
■日程第５　議案　第１号　東かがわ市天然記念物枝垂柳の指定を解除する告示について 
生涯学習課　長町課長が説明。 

<質疑> 
○　特になし。 
 
■日程第６　報告　第１号　東かがわ市給食センター運営委員の委嘱について 
給食センター　池田所長が説明。 

<質疑> 
○　特になし。 
 
■日程第７　報告　第２号　東かがわ市ふるさと教材編集委員の委嘱について 
教育総務課　奥副主幹が説明。 
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<質疑> 
○　特になし。 

 
■日程第８　報告　第３号　国指定史跡引田城跡調査整備等委員の委嘱について 
生涯学習課　長町課長が説明。 

<質疑> 
○　特になし。 
 
■日程第９　報告　第４号　令和６年度一般財団法人東かがわ市スポーツ財団の決算に関 

する書類の報告について 
生涯学習課　長町課長が説明。 

<質疑> 
○　山本委員　　資料２５ページの引田野球場について、「ほとんど使用されたが、直前に 

キャンセルする団体があり対応に苦慮している。」とありますが、直前で 
キャンセルする団体は決まった団体ですか。 

○　長町課長　　野球です。事前に予約をしているのですが大会等の勝ち負けによって、 
急遽キャンセルになる場合があります。 

○　教育長　　　キャンセルが出たらすぐに知らせられるよう、改善はできないでしょう 
か。 

○　長町課長　　キャンセルになった情報をいち早く利用者に知らせることができる仕組 
みを検討します。 

○　樫原委員　　資料２４ページの引田武道館について、「暑さ対策が可能な施設として稼 
働率が上がっている。」とありますが、他の空調の無い施設については暑 
さ対策が必要と思いますので、空調の設置について検討をお願いしたい。 

○　山本委員　　学校の体育館については空調の話は進んでいるのでしょうか。 
○　中川部長　　サウンディングまでは終わっており、これから基本設計の委託準備に入 

ります。 
補足ですが、引田武道館は多目的室だけ空調が入っており、剣道場、武 
道場には入っておりません。 

○　教育長　　　今年度の予算として大型ファンの購入があったのでは。 
○　長町課長　　今年度、大型ファンを引田飛翔体育館と、白鳥中央公園体育館に各４台 

設置予定であり、とらまるてぶくろ体育館につきましては現在工事中の 
ため、来年度設置予定です。 

 
 　 　

午後　３時３０分　閉会
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